



Cuba se convierte en el nexo entre el gobierno y la DC

Paula García

Minutos antes de que el disidente cubano José Ubaldo Izquierdo y el senador DC Patricio Walker presentaran un proyecto de acuerdo para postular al Premio Nobel de la Paz al preso político cubano Guillermo Farías, las Damas de Blanco y a los 75 presos de conciencia condenados durante la denominada

primavera negra en la isla, en las galerías del Senado militantes del PC entonaban el himno de la Internacional Comunista.

"Lo estaba extrañando", fue el comentario irónico del ex preso político cubano, quien ayer compartió con distintos senadores DC, para agradecerles los gestos que permitieron su llegada al país.

La presentación del proyecto de acuerdo -que pretende contar con el apoyo del gobierno- es uno más de los gestos de acercamiento que durante los últimos meses se han producido entre La Morneda y la DC a raíz de Cuba.

La primera señal fue en marzo, cuando los senadores Walker, Ximena Rincón y Andrés Zaldívar condenaron,

junto al Presidente Sebastián Piñera, las violaciones a los DD.HH. en la isla. A ello se agrega el rol protagónico que ha tomado el senador Walker para impulsar la llegada de los presos políticos cubanos liberados a Chile.

El próximo paso es conseguir el ingreso de dos presos políticos que aún están en la isla y que han manifestado su

interés de vivir en Chile.

"La DC ha dicho que las dictaduras de derecha e izquierda siempre las vamos a condenar", afirmó Walker. En la misma línea, la senadora Rincón dijo que "han tenido una conducta clara y perseverante en el tema de Cuba y nos alegramos mucho cuando el gobierno nos acogió en esta demanda". ●



►► Izquierdo fue condenado ayer por la DC.